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COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

N° 4    del  7/2/2012 
 
 

OGGETTO: Interrogazione Gruppo Svolta Popolare prot. n. 488 del 16 gennaio 
2012 relativa al parcheggio in Via Pedecone. 
 
 

L’anno duemiladodici il giorno sette del mese di febbraio alle  ore 18,45  nella sala 

delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal Presidente del 

Consiglio in data   31/1/2012   prot. n. 1170  si é riunito il Consiglio Comunale in  Sessione 

straordinaria ed in seduta pubblica, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  rag. Rocco Assante di Cupillo  –  Presidente del Consiglio 

Comunale  

Presenti il Sindaco e  n. 13  Consiglieri   

come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotto di Carlo Domenico 

Nigro Nunzia 

Assante di Cupillo Rocco 

Anzalone Nicola 

Lucci Vincenzo 

Scotto di Frega Paolo 

Pugliese Raimondo 

 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

X  

 

 

   

 

  

 

 

  

X 

 

  

 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

Scotti Nunzia 

Scotto Lavina Andrea 

Capuano   Salvatore 

Prodigio Ettore 

Coppola Leonardo 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Coppola Teresa 

Carannante Antonio  

Pugliese Giuseppe  

X 

X  

X 

X 

 

 

X 

X 

X  

 

  

 

 

X  

X  

 

 

 

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  

Assiste il Segretario Comunale,  d.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 

 

O M I S S I S  



 
 
 

Il consigliere Pugliese Giuseppe ricorda che tra i momenti più esilaranti della 
passata campagna elettorale c’erano quelli dell’inaugurazione del parcheggio 
in via Pedecone e dello sparo di fuochi a terra in Piazza XXVII Gennaio. 
Afferma che il verbale di ultimazione lavori del parcheggio  risale al 
21.01.2011 e che se si naviga su google si possono leggere proclami 
dell’allora vice sindaco Assante e dell’attuale Lucci di imminente apertura e di 
messa a disposizione di 20 posti al piano superiore e di 24 al piano inferiore. 
Rileva che a distanza di più di un anno la parte più ampia del parcheggio 
ancora è chiusa e ci si chiede perché. 
Il capogruppo Scotto di Carlo riferisce di aver avuto notizia che stasera in 
Consiglio  ci sarebbe stata la presenza di Striscia la Notizia sollecitata da tre 
persone, un politico, un quasi vescovo ed un cittadino. Si dichiara deluso di 
non vedere inviati di Striscia la Notizia  che sarebbe scesa in basso se fosse 
venuta. 
Il Vice Sindaco Lucci ringrazia il capogruppo Pugliese perché gli dà modo di 
chiarire la vicenda. Afferma che dagli atti messi a disposizione emergono i 
procedimenti seguiti per la realizzazione del parcheggio. Riferisce che la 
direzione lavori non è stata ancora liquidata e che ci sono stati rallentamenti  
per problemi che la ditta esecutrice ha avuto col personale, cosa che ha 
portato al blocco dei pagamenti tant’è che lo stato finale dei lavori ancora non 
è stato liquidato. Dichiara che per la parte inferiore  è stato necessario 
produrre una serie di incartamenti per la sicurezza, che il 27.10.2011 è 
intervenuto il parere favorevole dei Vigili del Fuoco. Ribadisce che si vuole 
evitare che il parcheggio diventi un garage e che è stata investita della 
problematica la Commissione consiliare competente in materia di viabilità. 
(Si allontana il consigliere Scotti Nunzia. I presenti sono 13). Ricorda ancora 
che il parcheggio è stato oggetto di vandalizzazione e che si è provveduto a 
riacquistare il materiale vandalizzato. Ritiene che oggi nulla osti all’apertura 
ed alla fruizione di 20 posti al piano superiore e 18 al piano inferiore  ma che 
il suo utilizzo debba essere prima regolamentato. 
Il capogruppo Pugliese ritiene non tranquillizzante l’informativa ricevuta. 
Dichiara di non essere a conoscenza del presunto intervento di Striscia la 
Notizia  ma ritiene la notizia positiva in quanto è servita a far intervenire il 
consigliere Scotto di Carlo. Quanto ai posti del parcheggio  dichiara di non 
comprendere perché siano in numero inferiore rispetto a quelli più volte 
preannunciati. Rileva che si smentiscono problemi tecnici ma in paese  si parla 
di una rampa di accesso troppo ripida e di mancanza di due accessi la piano 
inferiore, cosa che appare contrastare con la normativa che regola  la 
realizzazione di parcheggi con più di 9 posti (D.M. 1.02.1986). Invita a far 
presto senza attendere il parere della Commissione consiliare per rendere 
immediatamente fruibile il parcheggio la cui disciplina può sempre essere 
rivista. 
Riferisce alla Presidenza che sono presenti in aula cittadini in rappresentanza 
di un comitato spontaneo per la cava di Cappella che chiedono di intervenire. 

Il Presidente ritiene che gli stesi possano essere sentiti dai capigruppo e si 
impegna in tal senso. 
 
 
 
 

 


